

**Agosto 09 de 2015**

### **Extiende UNACH sus vínculos con Centroamérica**

- Firman una carta de cooperación académica con la Universidad de San Carlos de Guatemala
- Reitera el rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández su compromiso de la UNACH con las políticas de internacionalización

**Quetzaltenango, Guatemala.-** Con miras a desarrollar acciones conjuntas en materia de investigación, docencia e intercambio de tecnologías, la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH) y la Universidad de San Carlos de Guatemala (USAC), suscribieron una Carta de Entendimiento de Cooperación Académica.

En el acto que se efectuó en las instalaciones de la universidad centroamericana, y que fue encabezado por el Rector de la UNACH, Carlos Eugenio Ruiz Hernández y el Rector de la USAC, Carlos Alvarado Cerezo, quedó de manifiesto el interés de ambas instancias de trabajar por la calidad de la educación, trascendiendo las fronteras de los países que representan.

Durante el evento que fue atestiguado por el Cónsul de México en esta ciudad, Javier Chagoya Romero, más de 2 mil alumnos de la USAC, personal académico e investigadores, el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández subrayó su compromiso por extender los lazos de vinculación de la UNACH, con instituciones de educación superior del continente, así como otras que se ubican en diferentes latitudes.

En su mensaje, expresó que este acuerdo sienta nuevas bases y precedentes para el intercambio de estudiantes y académicos, además de la instauración de cursos y posgrados, donde se integrarán personal de ambas universidades, a fin de fortalecer las relaciones interinstitucionales.

Ante los presentes en la explanada de las instalaciones de esta tricentenaria Universidad, el Rector de la Máxima Casa de Estudios del estado, recordó la historia de hermandad y colaboración que existe entre la UNACH y la USAC, desde el año de 1992.

"Hemos trabajado desde 1992 con un convenio general y en forma específica se ha trabajado principalmente con las Facultades de Ciencias Sociales, Administración y Contaduría, con sus similares en Guatemala; esa relación que nos une mediante el intercambio de conocimientos y de tecnología, fomentando el desarrollo de los pueblos", acotó.

Por otra parte, Ruiz Hernández informo a las autoridades de universitarias guatemaltecas, docentes e investigadores, que la UNACH cuenta con 36 licenciaturas en la modalidad presencial, 10 licenciaturas a distancia, además de 42 posgrados.

Por su parte, el Rector de la Universidad de San Carlos de Guatemala, Carlos Alvarado Cerezo, dijo que los retos que imponen a la sociedad, el conocimiento y la información, exigen de la academia la incorporación de instrumentos tecnológicos de punta, en todos sus procesos de gestión y de todo conocimiento científico.

Subrayó que debido a que en la actualidad vivimos en una época en la que los avances científicos se van incorporando cada vez más rápido en la vida cotidiana, nuestras sociedades están conscientes, que la educación, la investigación, el desarrollo tecnológico y científico, son los cimientos sólidos para un progreso real social, cultural y económico sostenido.

"Por ello, con este convenio, estamos sentado las bases para que los estudiantes a nivel de grado de carrera de economía y personal académico, puedan mejorar aspectos fundamentales como la docencia, la investigación y los posgrados, además de intercambiar conocimientos y tecnologías", concluyó.